

Nombre Del Alumno: Martin De Jesús Aguilar Espinosa

Tema: Redacción, Análisis y Resultados De Investigación

Asignatura: Taller De Elaboración De Tesis

Profesora: Guadalupe De Lourdes Abarca Figueroa

Licenciatura: Administración y Estrategia De Negocios

Actividad: Ensayo

Noveno Cuatrimestre

18 De Junio 2024

## INTRODUCCIÓN

El presente ensayo tiene como finalidad dar a conocer los diferentes puntos que una tesina debe contener, desde la recopilación de datos, los análisis de datos, las sugerencias y propuestas, las conclusiones, las referencia y los anexos, cabe destacar que una vez que se haya elegido el tema a investigar se deben de considerar todos los puntos anteriores, recolectar los datos implica elaborar un plan detallado de procedimientos que nos conduzca a reunir datos con un propósito específico. Puedo resaltar que para la obtención de datos es de suma importancia leer detalladamente los artículos de donde se está obteniendo la información, se debe tener cuidado al querer clonar la información de una tesina existente, existen muchos métodos de investigación y de recolección de datos. Dentro de la recopilación de datos puedo poner dos claros ejemplos que más adelante detallare correctamente, pueden ser cualitativos o cuantitativos con ello se puede detallar de manera más clara y contundente el método de estudio de la tesis a investigar.

Algunos métodos que son utilizados para la recolección de información deben incluir las encuestas, entrevistas, revisión de registros existentes, por mencionar algunos, puedo agregar que mediante estos métodos que podemos utilizar podemos llegar a nuestras conclusiones basándonos en los resultados del método utilizado, es de mencionar que se debe prestar la atención debida al abordar el tema a investigar para la recolección de datos, muchos utilizamos el método cuantitativo por ser un método sencillo a utilizar. Se debe llegar a una conclusión mediante la obtención de los datos, puedo agregar que los datos deben estar apegados lo más cercano a la realidad.

Para poder llevar acabo la estructura de nuestra tesis debemos tener la base de lo que vamos a investigar, de ahí partiremos para darle forma a nuestra investigación teniendo claro el objetivo que se determinara y las conclusiones a las cuales llegaremos, puedo destacar que debemos elegir nuestro programa de análisis, con ello podemos ir explicando nuestros términos utilizados, es decir, si en nuestra investigación estamos dando a conocer la importancia de conducir con el cinturón de seguridad, no debemos de perder el tema al contario debemos ampliar el tema siguiendo el patrón para llevar una secuencia lógica, de ahí la importancia de utilizar el método cualitativo o el método cuantitativo. En el proceso cuantitativo primero se recolectan todos los datos y luego se analizan, mientras que en la investigación cualitativa no es así, sino que la recolección y el análisis ocurren prácticamente en paralelo. Al utilizar cualitativo que su enfoque de estudio va más relacionado a la comunicación que en los procedimientos lógicos o estadísticos sus principales áreas de enfoque son los individuos, las sociedades y las culturas, comprendo que al utilizar este método, debemos aplicar entrevistas o encuestas dependiendo nuestro tema a investigar. Al utilizar el método cuantitativo que consiste en recolectar y analizar datos numéricos, es el método ideal para identificar tendencias y promedios, realizar algún tipo de predicción y con ello obtener resultados que nos lleven a estar mas cerca de la realidad como mencione anteriormente, el método cuantitativo lo podemos medir mediante gráficas y con ello tener una visión mas clara de nuestros resultados.

De esta manera le vamos dando forma a nuestro tema de investigación, ello nos lleva a nuestras sugerencias, que es la parte donde buscamos dar nuestro punto más específico y nuestras ideas más claras sobre el tema que se esta tratando, es una redacción clara y breve. De acá puedo considerar que se llega a lo que son las conclusiones que su propósito es presentar de forma integrada la investigación y con ello tener los argumentos sobre el significado de nuestra investigación, puedo destacar que nuestras conclusiones nos deben de llevar a buscar respuesta a nuestra hipótesis planteada en la investigación, buscando el cumplimiento del objetivo general también plasmado en nuestra investigación, las conclusiones deben ser claras respecto a lo que se esta tratando nuestra investigación.

Se deben considerar las referencias de acuerdo al formato APA, como son nuestras citas las cuales deben estar ordenas de forma alfabética, debemos tomar en cuanta nuestra escritura, los márgenes con los cuales debe contar la estructura de nuestra investigación, para poder realizar nuestras referencias también se debe de considerar la forma de ordenarlas, existen muchos ejemplos, puedo citar que dentro de las referencias si queremos agregar número de páginas se debe de considerar el rango de páginas a utilizar, dentro de nuestra referencias se le debe dar la importancia necesaria a los autores de los cuales estamos haciendo mención, sin demeritar el trabajo que ellos realizaron, por ello la importancia de no clonar la información.

Una vez teniendo la estructura de nuestra investigación llegamos a los que son los anexos, en los cuales se debe de incluir todo lo que se realizó en campo, como puede ser las entrevistas, las gráficas realizadas en caso de comprobar nuestro método cualitativo, así como también en caso de contar con fotografías se deben incluir en la parte de anexos, en esta parte es donde podemos ampliar nuestra información dando la importancia necesaria a este apartado, es en la parte de los anexos donde debemos tener el cuidado necesario para poder dar un punto de vista especifico del cual se está tratando nuestra investigación. En la parte de los anexos comprendo que se debe de incluir todo el trabajo de campo realizado, siendo la parte donde debemos estructurar los resultados obtenidos.

## CONCLUSIÓN

A manera de conclusión puedo decir que son muy importantes todos los puntos a considerar para poder entregar una tesis bien estructurada, desde la recopilación de nuestra información, hasta el apartado de los anexos, debe ser una investigación de acuerdo al tema que se está tratando, se debe incluir nuestras referencias bien ordenas, así como lo realizado en campo, con ello en caso de obtener una titulación por tesis tenemos las ideas claras para poder defenderla ante los sinodales, así como también nos queda de ejemplo para poder apoyar en un futura a las próximas generaciones, debemos tomar en cuenta cada paso a seguir para entregar un trabajo bien realizado.